

Fecha: 27-05-2025  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl.: Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general  
Título: "Las marcas de segunda mano más vendidas son Zara, Mango, Nike y Adidas""

Pág. : 21  
Cm2: 223,5

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida



CEDIDA

Los socios apuntan a darles segunda vida a las prendas.

La startup Vestúa recibió capital de US\$2,1 millones de inversionistas

## "Las marcas de segunda mano más vendidas son Zara, Mango, Nike y Adidas"

MAURICIO RUIZ

Tras cuatro años de vender múltiples productos usados, Joaquín Zavala y Santiago Valdés se enfocaron en la industria de la moda, en la oferta de vestuario de segunda mano. Nació así Vestúa, que es una plataforma que, además de Chile, también opera en México y que el año pasado obtuvo ventas por 4.000.000 de dólares.

El propósito de la startup, que también sumó como socio a Santiago Larraín, radica en darles una segunda vida a las prendas, reducir y evitar la contaminación que éstas puedan ocasionar y ayudar

a las personas a obtener ingresos extra por aquellas prendas que ya no utilicen y que estén en condiciones óptimas.

Ante un panorama de crecimiento de la industria, Vestúa recibió 2.100.000 de dólares en una ronda liderada por HyM y Manutara, además de otros inversionistas ángeles. La multinacional de moda sueca es la segunda vez que invierte en la startup chilena. Esta vez los recursos son para reforzar su expansión en México.

La idea es que la operación en el país azteca siga el mismo camino de Chile para tener mayor capacidad de procesamiento de ropa. A la venta online, se le sumará la apertura de tiendas físicas junto con part-

ners y locales propios. "En Chile, aparte de la plataforma (<https://n9.cl/bn8xa>), tenemos varios corners en Falabella, Paris, Walmart, Corona, más tienda física en el MUT de Tobalaba", cuenta Santiago Valdés, cofundador y CPO (jefe de productos) de Vestúa.

### ¿Por qué eligieron México en su expansión?

"Porque es un mercado grande, donde la moda es relevante, consumen harta moda y se parece a Chile".

### ¿Cuáles son las marcas de segunda mano que más venden?

"Las marcas más vendidas son Zara, Mango, Nike y Adidas".